



**Das ganze "Badcelona" Team wünscht  
frohe Weihnachten und einen guten Rutsch!**

Die Freischwimmer und der Betreiberverein des Freibades Alme bedanken sich bei allen Gästen, Mitgliedern, Freunden und Gönnern für die Unterstützung in der vergangenen Saison 2013.

Besonders hervorzuheben sind hier die vielen ehrenamtlich geleisteten Stunden im Zuge des Baus der Fernwärmeleitung und während des laufenden Betriebes.

Einen schönen weihnachtlichen Gruß bekamen wir vom Rat der Stadt Brilon, indem Sie unseren Antrag auf Erhöhung des jährlichen Zuschusses und einer einmaligen Zugabe zum Bau der Pufferspeichergebäudes zustimmten.

Die zeigt uns, wie wichtig das "Badcelona" für die Region Brilon geworden ist und das wir 2014 wieder mit vollem Elan und vielen freiwilligen Helfern diese Aufgabe meistern wollen.

**Der Vorstand der Freischwimmer**